

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article853>

Canten Nouvé

- Administration -



Date de mise en ligne : dimanche 20 décembre 2009

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Canten Nouvé Nouvé Nouvé

Nouvé sus la museto

Canten Nouvé Nouvé Nouvé

Nouvé sus la museto*

***musique en lien ci-dessous**

Lors de son passage à l'école

le Père Noël nous a confirmé

sa venue dans notre région

au cours de la nuit du 24 au 25 Décembre

Nous vous souhaitons

Joyeux Noël à tous !

*C'est Jean-Louis Ramel qui nous a appris

cette chanson en provençal.

Il est venu dans notre classe pour nous apprendre

des chansons et des comptines en provençal.

Le provençal, c'est une langue que les habitants

de notre région parlaient avant.

Maintenant quelques personnes parlent encore en provençal,

mais elles sont rares...

Souvent ce sont des papis et des mamies.

Jean-Louis nous a aussi raconté des histoires.

La classe maternelle